

## Elías Montiel era el remplazo de Fidalgo, pero América lo ignoró

Elías Montiel apuntaba a ser el reemplazo natural de Álvaro Fidalgo, pero el América optó por ignorarlo. Te contamos qué pasó y por qué.

La salida de Diego Ramírez de la Dirección Deportiva del América, tras los malos resultados recientes, intensificó las críticas dentro y fuera del club. Analistas coinciden en que el problema no es solo un nombre, sino una gestión que arrastra

fallas estructurales desde hace tiempo. Aunque Santiago Baños se mantiene en su cargo, su continuidad quedó bajo observación constante, especialmente tras los resultados obtenidos a inicios de 2025. Para muchos, la salida de Ramírez no soluciona el problema de fondo si el proyecto deportivo sigue encabezado por el mismo directivo.

Elías Montiel era el remplazo de Fidalgo. Durante el programa Club Rabona, el periodista de TNT Sports, Pepe del Bosque, fue contundente al evaluar la situación

del América. Señaló que la salida de Diego Ramírez no cambiará nada mientras Baños continúe al frente de las decisiones deportivas.

Del Bosque dejó muy mal parado al directorio del América, asegurando que la planeación carece de rumbo claro. Según el analista, los constantes tropiezos del equipo reflejan errores en la toma de decisiones más allá de los ajustes internos recientes. Uno de los puntos más polémicos mencionados fue cuando un directivo

le habló a Baños sobre un posible reemplazo de Álvaro Fidalgo y le propuso el nombre de Elías Montiel. La respuesta del presidente deportivo generó sorpresa y molestia.

¿Qué dijo Baños sobre Elías Montiel?

De acuerdo con el testimonio, Santiago Baños dijo no conocer a Elías Montiel, cuestionando incluso en qué país y en qué liga jugaba, una reacción que fue interpretada como falta de seguimiento y conocimiento del mercado.

# SECCIÓN B

MARTES 3 DE FEBRERO DE 2026



## PELOTEO

Heriberto Murrieta

### Baja sensible

Por si le faltara algo a la turbulenta semana americanista, Álvaro Fidalgo se fue al Betis de Sevilla después de cinco años en la institución amarilla.

En una época donde hay demasiada rotación de jugadores, destaca la figura del dinámico jugador español, que echó raíces como águila. Será muy difícil reemplazarlo con un futbolista de igual o parecida capacidad. Ahora al América no sólo le urge un centro delantero, sino que el brasileño Rafael Veiga se adapte pronto en el medio del campo.

Fidalgo es elegible para la Selección Mexicana, pero en sus declaraciones no se muestra muy entusiasmado con la idea ni se antoja factible que sea titular. Por su parte, Saint-Maximin fue una llamarada de petate. Un petardo. Una contratación inservible. A un inicio explosivo le siguió una etapa desinflada. Su chispa duró encendida poco tiempo y su salida no pareció (de su parte) muy transparente que digamos. Ayer mismo fue presentado con el Lens de Francia. En lo estrictamente futbolístico, el América no podía menos que ganarle al Necaxa. Brilló Brian Rodríguez. ¿Se lo imaginan jugando así contra España en Guadalajara en el Mundial?

Mientras tanto, en la jornada 4 sucedió un auténtico milagro: por primera vez en 10 años fue expulsado Andre Pierre Gignac. El francés, amo y señor de la liga, llevaba una década entera haciendo aspavientos, regañando y manoteando a los tibios e impersonales árbitros del balompié mexicano. Ni César Ramos, el mejor silbante de este país, se había atrevido a mandarlo a las regaderas. El galo fue expulsado en el partido que los Tigres perdieron ante León pero, muy quitado de la pena, regresó al campo después de la roja para despedirse de mano de propios y extraños, violando así el reglamento. ¿Se atreverán a suspenderlo más de un partido por esta infracción?

Al mismo tiempo, el Guadalajara mantiene el paso perfecto con cuatro partidos ganados de cuatro diputados. El conjunto dirigido por el argentino Gabriel Milito es ligero y dinámico. Cuenta con variantes y sabe exactamente a lo que juega. Tiene todo para alargar su racha este viernes cuando visite al equipo de Mazatlán.



## SERIE DEL CARIBE



# México Rojo noquea a Panamá y consigue su primera victoria

Después de un Grand Slam de Bligh Madris en el inicio del encuentro, México Rojo aplastó a Panamá en la segunda jornada de la Serie del Caribe 2026.

Los Charros de Jalisco (México Rojo) sentenciaron el partido con un festival ofensivo en las primeras tres entradas, logrando una ventaja irreversible que terminó con un contundente 11-4 contra los Federales de Chiriquí (Panamá) en la segunda jornada de la Serie del Caribe 2026. La novena de Benjamín Gil registra un récord de 1-1 en la competición. El siguiente compromiso de los jaliscienses será contra Puerto Rico el 3 de febrero a las 19:00 horas (tiempo del centro de México).

**El cohete de Madris**  
La ofensiva mexicana sentenció el rumbo del encuentro desde el arranque con un Grand Slam de Bligh Madris que coronó un rally de 4 carreras en el primer inning. Lejos de conformarse, México Rojo volvió a castigar al pitcheo panameño con un explosivo rally de 7 anotaciones en la tercera entrada, alcanzando así las 11 carreras totales que definieron el partido apenas en su primer tercio.

**Dominio desde el montículo**  
Tras la explosión del Grand Slam de Madris en el primer inning, el abridor Luis I. Rodríguez se encargó de colgar los ceros necesarios para proteger la ventaja temprana. Su labor en el montículo mantuvo a raya a Panamá, permitiendo que la ofensiva mexicana actuara con confianza para volver a atacar en los siguientes capítulos. El abridor se fue

sin daño alguno, pues ninguna de las carreras panameñas cayó bajo sus lanzamientos.

### Reacción tardía

Panamá rompió su cero con un cuadrangular de Johan Camargo que les permitió sumar dos tantos. Posteriormente, el equipo canario intentó descontar en la novena entrada con un triple remolcador de Adrián Sugastey y un sencillo de Joshwan Wright ante Trevor Clifton. No obstante, el campocorto Juan Carlos Gamboa puso fin a la amenaza al orquestar una doble matanza vía 6-4-3 para el out 27, sellando el triunfo definitivo de 11-4. Tras este resultado, México Rojo se preparará para enfrentar a Puerto Rico el 3 de febrero a las 19:00 horas. El calendario de la novena azteca continuará el 4 de febrero, cuando se midan ante el representativo de República Dominicana también en el horario estelar.

## Atlético de Madrid

### Oficial: Obed Vargas, segundo fichaje del Atlético, no sale cedido

El mexicano reforzará el centro del campo de Simeone, firma hasta 2030 y cumple su sueño de jugar de rojiblanco. Ya ha sido inscrito en LaLiga. El club cerrará en breve a Rodrigo Mendoza.

Obed Vargas (Anchorage, Alaska, EE UU, 2005) no se va cedido a ningún club y es el segundo fichaje del Atlético en este mercado invernal. El centrocampista mexicano cumple así uno de sus sueños: poder vestir la camiseta del club rojiblanco. El mediocentro de 20 años de Seattle Sounders refuerza la línea medular del Atlético y ya ha sido inscrito en LaLiga. Vargas firma hasta 2030 y los Sounders se guardan un porcentaje de una hipotética futura venta.

Internacional por México, tiene un valor de mercado de ocho millones de euros y el Atlético se ha adelantado a otros clubes europeos que pretendían al jugador. A Obed Vargas le llega la hora de dar el salto al fútbol europeo.

Con este fichaje se mira más al medio plazo, pero aportará desde ya. El centrocampista de Alaska proviene de la MLS, y participó en el último Mundial de Clubes. De hecho, allí jugó con el Atlético, equipo del que es hincha declarado: "Empecé a verlo cuando vivía en Alaska, sobre todo en la Champions de 2014. Siento que su historia coincide con la mía".

Vargas fue pescado por la academia de Seattle en 2019. En 2021, antes de cumplir los 16, hizo su debut en la MLS, lo que le convirtió en el tercer futbolista más joven

de la historia en jugar en la competición. Su progresión desde entonces con los Sounders despertó el interés de varios clubes europeos y el Atleti se ha adelantado.

El internacional mexicano puede jugar como mediocentro o como pivot, algo siempre muy valorado por Simeone. Varios clubes de Primera hablaron con el Atlético sobre la opción de una cesión, pero el club del Metropolitano se negó. Obed Vargas será jugador del Atlético y es el segundo refuerzo tras Lookman.

El tercero será Rodrigo Mendoza, el centrocampista del Elche. Ambos clubes están terminando de negociar la incorporación del futbolista del equipo ilicitano. El Atlético refuerza la medular con jugadores jóvenes y con talento, con presente y futuro.





## Concluye eliminatoria de Beisbol Junior en Nayarit

**Terminó y ahora evaluarán a jugadores para conformar la preselección que competirá a nivel nacional**

Carlos Alegre

Con la realización de intensas jornadas de juego, concluyó la eliminatoria Estatal de Olimpiada en la disciplina de Beisbol, dentro de la categoría Junior, evento que se desarrolló bajo el formato de visorías,

por lo que no se proclamó campeón. El objetivo principal del estatal fue evaluar el desempeño individual y colectivo de los peloteros, a fin de que el cuerpo técnico del Instituto Nayarita de Cultura Física y Deporte (INCUFID), en coordinación con la Asociación de Beisbol de Nayarit, pueda conformar la preselección y posteriormente la selección que representará a la entidad en la Olimpiada Nacional, certamen del cual Nayarit será sede.

Durante la primera jornada, el representativo de Tepic se impuso de manera contundente 15 carreras

por 0 al equipo de San Blas, mientras que Bahía de Banderas superó 14 por 6 a la novena de Compostela. En la segunda jornada, el selectivo de Santiago Ixquintlavenció 21 carreras por 4 a Bahía de Banderas, y Tepic volvió a mostrar su solidez al blanquear 6 por 0 al conjunto de Compostela. Para la tercera jornada, Santiago Ixquintla cerró su participación con triunfo de 8 carreras por 4 ante San Blas.

Al término del evento, Carlos Pedrozo Valdés, responsable del área metodológica del Instituto Nayarita de Cultura Física y Deporte, destacó la importancia de esta etapa selectiva.

"Como lo habíamos comentado en la junta previa,

este evento sirvió para detectar a los elementos que representarán a nuestro estado en el Nacional, ya que seremos sede. La idea es conformar un equipo competitivo, digno representante de Nayarit. Ya contamos con una lista amplia de preseleccionados de prácticamente todos los municipios participantes. Ahora el objetivo es entrenar fuerte, buscar juegos de preparación y llegar en óptimas condiciones para recibir a los mejores equipos del país", señaló.

Se informó que la próxima semana se dará a conocer la lista oficial de preseleccionados, así como la sede, fechas de entrenamiento y el cuerpo técnico que estará a cargo de dirigir a la selección nayarita.



## Campeón HRD 2026: Abraham "Pollo" Ramos

**Abraham "El Pollo" Ramos se corona en el Home Run Derby 2026 de la Liga Nayarita**

El santiaguense Abraham Ramos se proclamó campeón del Home Run Derby 2026 de la Liga Nayarita de Béisbol "Germán Jiménez Camarena", firmando una actuación memorable ante la afición reunida en el Coloso del Pacífico "Don Alejo Peralta".

Ramos, conocido como "El Pollo", se impuso en la gran

final a Keven Lamas, representante de Rosamorada, luego de superar exigentes rondas previas frente a Ricardo "Fish" Valenzuela en la primera fase y a Samar Leyva en la semifinal.

Con este triunfo, Abraham Ramos conquistó su sexto título de cuadrangulares dentro de la liga nayarita, además de escribir su nombre en la historia al convertirse en el primer campeón del Home Run Derby celebrado en el emblemático Coloso del Pacífico "Don Alejo Peralta".



## Zona Costa se queda con el Juego de Estrellas

**Elver Adrián González se viste de héroe con Grand Slam decisivo**

Carlos Alegre

La novena de la Zona Costa se proclamó ganadora del Juego de Estrellas LINABE 2026, tras imponerse en un emocionante duelo de volteretas ante la Zona Valle, en un encuentro que mantuvo al público al filo del asiento realizado en el Coloso del Pacífico "Don Alejo Peralta".

La figura indiscutible del partido fue el receptor Elver Adrián González, jugador de los Delfines

de Puerto Vallarta, quien fue elegido Jugador Más Valioso luego de conectar un espectacular Grand Slam en la octava entrada, batazo que cambió por completo el rumbo del juego y selló la victoria por pizarra de 6 carreras a 3.

Desde el montículo, Felipe Castañeda se apuntó la victoria, con Jorge Monroy acrediitándose el salvamento, mientras que Julián Guerrero cargó con el descalabro.

El poder ofensivo también se hizo presente con cuadrangulares de Antonio Lamas y César Godoy, que le dieron mayor brillo a un Juego de Estrellas que cumplió con las expectativas y celebró el talento del béisbol nayarita.





## Tigres de Álica suma 8 victorias consecutivas

**Derrotó 0-1 como visitante a los Alacranes de Durango**

**Carlos Alegre**

Alacranes de Durango sufrió una derrota ajustada por marcador de 1-0 ante Tigres de Álica, en un duelo intenso y de alta exigencia física que se definió desde el punto penal, correspondiente a la Jornada 17 de la Liga Premier.

Desde el silbatazo inicial, el encuentro se caracterizó por la intensidad y la constante disputa del balón

en cada sector de la cancha. Ambos conjuntos mostraron orden táctico y entrega total, lo que derivó en un partido ríspido y de mucho contacto.

Las defensivas se impusieron durante gran parte de la primera mitad, neutralizando los intentos ofensivos. No obstante, Alacranes generó al menos dos oportunidades claras de gol, mismas que fueron bien resueltas por el arquero visitante Emiliano Pérez, quien se convirtió en figura al mantener su portería en cero.

Con pocas llegadas claras y una férrea batalla en el medio campo, el primer tiempo concluyó con empate

sin anotaciones. Para la parte complementaria, el trámite del encuentro mantuvo la misma tónica, con dos equipos disputando cada balón y sin conceder espacios.

Cuando el partido parecía encaminado a mantenerse sin goles, al minuto 60 el sibante central sancionó una mano dentro del área a favor de Tigres de Álica. Desde los once pasos, Kevin Loera no falló y concretó el único tanto del encuentro.

Tras la anotación, Alacranes adelantó líneas y se volcó al ataque en busca del empate, mostrando carácter y determinación; sin embargo, la defensa



### Atlético de Madrid

## Obed Vargas, el niño de Alaska que soñaba con el 'Atleti'

**El mediocampista mexicano 'anunció' su fichaje en junio, en vísperas del Mundial de Clubes, a sabiendas de que enfrentaría al equipo de sus amores.**

No es que Obed Vargas se haya 'autofichado'. Pero, eso sí, hizo lo posible por colocarse en órbita. Por darse a conocer.

"El Atlético juega en Champions y compite por la liga todos los años; me doy cuenta de que, si sigo trabajando y haciendo las cosas bien, puedo llegar a ese nivel", vaticinó en entrevista con AS en junio de 2025, un día antes de enfrentar a los 'Colchoneros' en el Mundial de Clubes de la FIFA. Lo sabía, consciente del inmenso aparador.

Y así jugó. Seattle Sounders cayó frente a la pegada de un Atlético con más empaque y poderío, pero lució lo suficientemente amenazador como para que Simeone empleara el mayor tiempo posible a su once de gala. Un doblete Pablo Barrios y un tanto más de Axel Witsel sentenciaron un cotejo en el que Obed puso el ritmo. Completó el 75% de sus pases, intentó con éxito dos pases largos que rompieron líneas, ganó 16 duelos con balón y recorrió ambas áreas en exhausto vaivén durante 100 minutos. No pasó desapercibido.

La derrota no le borró la sonrisa de la cara. Al término del partido, intercambió camisetas con Antoine Griezmann, uno de sus ídolos, al que ahora verá a diario en Majadahonda, y predijo lo que tardaría siete meses en llegar. "Sigo al equipo desde muy niño, desde que tenía 10 años. Estuve muy lejos, creciendo en Alaska, pero ha sido un honor jugar contra ellos hoy. El Atlético es muy luchador y saca resultados de la nada. Me identifico mucho con la lucha y el corazón y el coraje del equipo", soltó con una sonrisa de oreja a oreja. Como un niño. El 'Atleti' ya había tomado nota.

La joya de Seattle Sounders  
Nacido en Anchorage, Alaska, el 5 de agosto de 2005, en el seno de una familia inmigrante mexicana, Obed Vargas siempre tuvo el fútbol en su destino.

Su padre, homónimo, jugó en la Tercera División en un club michoacano; después, eligió a la remota y gélida Alaska como un mejor lugar para su familia mientras se ganaba la vida en una procesadora de salmón. Las hermanas de Obed, Marisol y Frida, también juegan fútbol con becas colegiales.

Elegible para jugar por México y Estados Unidos, Obed había optado, de primeras, por 'Las Barras y las Estrellas'. Incluso enfrentó al 'Tri' en un partido amistoso Sub 20 en 2023. Después, tramitó ante el FIFA el one-time-switch. "No veo por qué seguir jugando con Estados Unidos sabiendo que tengo amor por México. La gente siempre va a opinar o hablar por no haber nacido en México, pero corre por mis venas y soy orgulloso mexicano. Mis papás y familia crecieron allá y lo siento como ellos", explicó una vez completado el cambio, en junio de 2024. En octubre, recibió su primera convocatoria con 'El Tri'. Y en noviembre de 2025, la segunda, tras un brillante Mundial Sub 20 en el que formó una temible mancuerna con Gilberto Mora en el centro del campo.

No todo es talento a raudales. También hay carácter bajo esa mirada calma. Vargas adquirió notoriedad global cuando fue capaz de secar a Lionel Messi en la final de la Leagues Cup que ganó Seattle 3-0 sobre Inter Miami. Alex Roldán puso los goles (y uno más de Osaze), pero el trabajo silencioso y bregador llevó la firma de Obed, que persiguió a Messi hasta los confines de la cancha y el hartazgo de Luis Suárez. El mexicano fue víctima de las rezongas del charrúa y de un puñetazo de Sergio Busquets en medio de la bochornosa trifulca con la que cerró el partido. Cuando los ánimos se tranquilizaron, las cámaras captaron a Obed en charla con Messi, como si nada hubiese pasado. Fútbol que reconoce a fútbol. Más tarde, Brian Schmetzer, entrenador de Seattle, reconoció que había ordenado a Vargas una marca personal sobre el crack rosarino hasta maniatarlo. El osado plan resultó.

Sereno en sus palabras y en su juego, volcánico cuando tiene que meter las manos al fuego, Vargas es un mediocampista box-to-box, capaz de lanzar rápidas transiciones defensa-ataque, o de jugar en corto. Disciplinado en la presión alta, también puede moverse con soltura con la pelota

sobre el círculo central y asociarse con interiores y extremos. Tan destruye como construye. Uno de esos jugones que hace chiquita la pelota. Su buen pie no está peleado con su trabajo táctico. El Sounders ya sabía que tenía una gema en sus manos. Cuando Javier Aguirre se acordó de él en noviembre de 2025, el equipo se congratuló, pero sabía que no iba a durar mucho más en sus filas. "Es un jugador vital para la institución y querido por todos", señaló entonces una fuente en el Rave Green. El día algún iba a llegar. Y llegó. El niño de Alaska cumplió su sueño.

rival y la falta de contundencia impidieron que los duranguenses lograran igualar el marcador. Con este resultado, Tigres de Álica llegó a 36 unidades y se colocó de manera momentánea en el segundo sitio del Grupo A, mientras que Alacranes de Durango se mantiene en el liderato con 46 puntos.



**Todas las buenas historias merecen una segunda parte.**

**Haz todo desde la app**

- Compra y administra tus boletos
- Cambia fecha y hora de tu boleto
- Factura y revisa tus viajes
- Canjea y recarga puntos
- Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente
- ¡Y mucho más!

**iDescárgala ahora!**

DISPONIBLE EN Google Play App Store

33 3111 8780 33 1526 6794

[www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

# Día de la Fruta y la VERDURA



**PIÑA**  
Miel Kilo **a sólo \$17<sup>50</sup>**

**PEPINO**  
Criollo Pickle kilo **a sólo \$18<sup>90</sup>**

**DURAZNO**  
Rojo kilo **a sólo \$69<sup>90</sup>**

**PULPA**  
Larga de Res Kilo **a sólo \$174<sup>90</sup>**

**NARANJA**  
Valencia kilo **a sólo \$17<sup>50</sup>**

**PAPA**  
Blanca kilo **a sólo \$18<sup>50</sup>**

**CARNE**  
De Res Para asar Kilo **a sólo \$208<sup>50</sup>**

**MANZANA**  
Roja Delicia kilo **a sólo \$32<sup>90</sup>**

**CEBOLLA**  
Blanca kilo **a sólo \$18<sup>50</sup>**

**POLLO**  
Entero Fresco Bachoco® kilo **a sólo \$38<sup>90</sup>**

**LECHUGA**  
Romana pieza **a sólo \$14<sup>90</sup>**

**LIMÓN**  
Persa sin semilla kilo **a sólo \$23<sup>90</sup>**

**FILETE**  
De pechuga Bachoco® kilo **a sólo \$156<sup>50</sup>**

**MANDARINA**  
Kilo **a sólo \$39<sup>90</sup>**

**MELÓN**  
Chino kilo **a sólo \$19<sup>90</sup>**

**PAPAYA**  
Maradol kilo **a sólo \$29<sup>90</sup>**

**ZANAHORIA**  
A granel Kilo **a sólo \$13<sup>90</sup>**

**FRESA**  
Domo **a sólo \$38<sup>90</sup>**

**UVA**  
Thompson kilo **a sólo \$89<sup>90</sup>**

**CHILE VERDE**  
Para Rellenar kilo **a sólo \$49<sup>90</sup>**

**PIerna**  
De Puerco Sin Hueso Kilo **a sólo \$103<sup>90</sup>**

**TORONJA**  
Roja Kilo **a sólo \$24<sup>50</sup>**

**PERA**  
Anjou kilo **a sólo \$34<sup>90</sup>**

**CILANTRO O ESPINACA**  
Mazo **a sólo \$6<sup>90</sup>**

**MILANESA**  
De Puerco kilo **a sólo \$99<sup>90</sup>**

**MANZANA**  
Golden en Bolsa o Gala bolsa de 600g **a sólo \$29<sup>90</sup>**

**NECTARINA**  
Kilo **a sólo \$69<sup>90</sup>**

**OFERTAS VÁLIDAS SOLO**  
**MARTES 03 DE FEBRERO DEL 2026**

**LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE**

**Tepic, Nay.**  
¡Más cosas a mejores precios!

Visite nuestra página: [www.casaley.com.mx](http://www.casaley.com.mx)

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido